
 
 

Newsletter n° 88–09 juillet 2012 
 
Bonjour,      
 

Cette Newsletter n° 88 en cette deuxième semaine du mois de juillet, pour faire 
un point sur mes activités de ces derniers jours, mais aussi et surtout pour 
porter à votre connaissance le nouveau droit de réponse qui m’a été transmis 
par les avocats de la Mairie de Roquebrune-sur-Argens, par lettre recommandée 
avec accusé de réception datée du 11 juin 2012, postée le 28 juin 2012 à Puget-
sur-Argens et dont j’ai été avisé par la Poste le 29 juin. 
 

Vous trouverez donc dans le flash info en annexe, un nouveau « Droit de 
réponse de M. JOUSSE » intégrant la copie des 5 pages de ce courrier, ainsi que 
celle de l’enveloppe RAR.  
 

Ce courrier a été rédigé et transmis comme les précédents aux frais des 
contribuables roquebrunois, dont je suis,... ce qui est tout de même un comble, 
puisque pour ce qui me concerne mon site internet est payé par mes deniers 
personnels. 
 

Concernant les éléments apportées en réponse aux faits que j’ai tenus à 
rapporter aux lecteurs de mes newsletters, je vous laisse juge de 
l’argumentation développée par mon successeur à la tête de la Mairie pour 
« rétablir la vérité » ! Il oublie simplement que tout ce que j’ai pu retracer 
s’appuie sur des éléments factuels comme les marchés publics en ligne sur le 
site de la Commune (oups !) ou encore sur des données fournies par les services 
de l’Etat comme les chiffres sur l’endettement communal ou le train de vie de la 
Commune.  
 

Je n’ajouterai donc rien à ces arguties visant à nier des faits connus de tous, y 
compris des services de l’Etat ou à arranger voire à travestir des constats qui ne 
sont pas à son avantage ... On connaît la chanson ! Et puisqu’il conclut son 
« droit de réponse » par une citation, je conclurai ce nouvel épisode par celle 
que je lui ai souvent rappelée à savoir : "Tu peux discuter avec celui qui sait, tu 
peux enseigner à celui qui ignore, mais Bouddha lui-même ne saurait convaincre 
celui qui croit savoir." 
 

J’ose simplement espérer qu’il mettra un  point d’honneur à suivre l’exemple 
que nous lui donnons en publiant les droits de réponse qui lui sont demandés 
dans les formes et délais prescrits par les textes. Nous attendons donc de 
retrouver nos écrits dans La Tribune, le journal municipal payé par les 
contribuables que nous sommes et principalement destiné à la propagande du 
Maire, comme en témoigne son éditorial dans la dernière édition. Facile pour lui 
de mobiliser ses services et d’utiliser l’argent public, alors que les associations 
de contribuables ou de défense de l’environnement le font avec les cotisations 
de leurs adhérents ou avec leurs deniers personnels ! 
 

Pour revenir sur mes activités de ces derniers jours, elles ont été marquées lundi 
par une journée consacrée au Conseil Général du Var et à Var Tourisme, pour y 
présider la Commission Tourisme et à assister diverses commissions (finances, 
permanente, ...).  
 

Comme prévu, je me suis rendu ensuite au Moulin du Gapeau à Belgentier pour 
la conférence de presse organisée par Var Tourisme, pour le lancement du Guide 
du Club de la Gastronomie Varoise, regroupant les Maîtres Restaurateurs 
adhérents. Alain MARI, son fils et leurs épouses nous ont comme à leur habitude 
remarquablement reçus  et nous avons ainsi pu rendre hommage et mettre sous 
les projecteurs les adhérents du Club.  
 

Vous retrouverez dans le flash info en annexe la « photo de famille » prise sur la 
passerelle qui surplombe le Gapeau. 
 
 

 
 

Voir : 
• Infos Semaine 02/07/12 
• Flash info n° 88 intégrant un 

nouveau « Droit de réponse de 
M. Jousse » 

 
Voir les sites 
• www.visitvar.fr  
• www.cg83.fr 
• www.apenme.org 
• Vivre aux Issambres (facebook) 
• www.contribuablesroquebrunois.com 
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Mercredi soir j’ai rejoint La Rochelle et le lendemain Niort dans le département 
des Deux-Sèvres pour accueillir notre Ministre déléguée à l’Artisanat, au 
Commerce et au Tourisme, Sylvia PINEL. 
 

Après les discours de mes amis Gérard ZABATTA, Président de Deux-Sèvres 
Tourisme et Stéphane VILLAIN, Président de Charente-Maritime Tourisme, 
coorganisateurs de cette Assemblée, j’ai pu faire partager à Madame la Ministre 
nos ambitions pour le tourisme français. Au cours de son allocution, elle nous a 
confirmé qu’elle allait s’appuyer sur nos propositions. Puis, nous nous sommes 
rendus en compagnie du Président du Conseil Général et de la Député-maire de 
Niort, dans le magnifique village de Coulon au cœur du Marais Poitevin pour 
inaugurer de façon symbolique l’une des sections  de la véloroute V43 (qui relie 
la Vélodyssée –Roscoff à Hendaye). 
 

Vous retrouverez dans le flash info en annexe à cette newsletter n° 88, les 
articles de presse qui ont relaté cette matinée, quelques photos ainsi que 
l’interview que j’ai accordée au journal local « La Nouvelle République du 
Centre-Ouest »’. 
 

France 3 Poitou-Charentes a bien sûr fait état de cette visite ministérielle dans 
son édition locale, que vous pourrez visualiser en cliquant sur le lien ci-dessous : 
http://www.pluzz.fr/jt-19-20-poitou-charentes-2012-07-05-19h00.html  
 

Le reportage se situe à partir de 5mn52 jusqu’à 6mn42.  
 

L’après-midi a été consacrée, après le départ de Mme la Ministre, aux travaux du 
Réseau National des Destinations Départementales (RN2D)  sur l’écomobilité et 
le tourisme, à travers les témoignages d’Anne VOURCH’, Secrétaire général du 
Réseau des Grands Sites et de Gérard ZABATTA, Président de l’ADT Deux Sèvres 
Tourisme. 
 

Le lendemain vendredi, nous avons été accueilli à La Rochelle par Stéphane 
VILLAIN, Président de Charente-Maritime Tourisme et Vice-président délégué 
au Tourisme dans la salle des délibérations du magnifique siège du Conseil 
Général de Charente-Maritime pour notre Assemblée Générale annuelle du 
RN2D.  
 

Dominique BUSSEREAU, ancien Ministre et Président du Conseil Général a tenu à 
clôturer nos travaux et à nous faire part des grands projets de son département.  
 

Je n’ai malheureusement pu rentrer à temps vendredi soir, pour assister au 
Concert que le Conseil Général offrait au Muy dans le cadre de la tournée 
« Opéra à tout Var ». Une soirée d’exception pour tous ceux qui y ont assisté. 
 

Aujourd’hui lundi, j’ai assuré une série de rendez-vous dans ma permanence de 
Puget-sur-Argens. 
 

Mercredi midi, je serai aux cotés de Sylvia PINEL à Bercy, au Ministère du 
Tourisme pour la conférence de presse sur les perspectives de la saison estivale. 
 

Pour terminer cette newsletter, je voudrais avoir une pensée pour la famille et 
les amis de l’une des collaboratrices de la Direction de l’Economie et du 
Tourisme, qui nous a quittés voici quelques jours alors qu’elle avait encore tant 
à donner.  
 

Bonne lecture @ bientôt sur notre site  
 

Bien à vous 
 

Jean-Pierre SERRA 


